



Domingo, 30 de Marzo de 2025
Día del Reportero de Defensa

Ministerio de Defensa Nacional



Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡VERDADEROS CAMPOS DE REHABILITACIÓN: ES EL CAMINO HACIA LO QUE SE CONVERTIRÁN LAS CÁRCELES DE ECUADOR!

→ En los sectores aledaños a la Penitenciaría del Litoral se realizaron operaciones de control junto con la Comisaría Nacional y la @policiaecuadoroficial, en los diferentes locales que se encuentran en esa zona, lo que dio como resultado 16 citaciones por falta de permisos de funcionamiento; esto con el objetivo de reforzar la seguridad en los alrededores de los centros penitenciarios y asegurar el control en los centros de rehabilitación social del país. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡DEBILITAMOS EL TERRORISMO A NIVEL NACIONAL! 🇪🇨

→ El Gobierno, a través del Bloque de Seguridad, intensifica operaciones estratégicas para dismantlar estructuras criminales y devolver la seguridad a los ecuatorianos.

✓ Más de 550 viviendas fueron allanadas en sectores como Isla Trinitaria, Socio Vivienda y Durán.

✓ Supervisamos las operaciones estratégicas de Fuerzas Armadas en el CPL Regional Guayas. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡UNO A UNO CAEN LOS TERRORISTAS!

Fuerzas Armadas captura a 3 miembros de Los Tiguerones
Durante una operación militar en el sector Las Pimientas, Quinindé, soldados del Ejército Ecuatoriano aprehendieron a tres presuntos integrantes del GDO Los Tiguerones. Se decomisaron armas, explosivos y equipos de comunicación. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡La seguridad también se construye desde el cuidado y la cercanía con la ciudadanía! 🇪🇨

→ Las Fuerzas Armadas han brindado atención integral a cerca de 100.000 ciudadanos en todo el país a través de las jornadas sociales, llevando apoyo y esperanza a quienes más lo necesitan. [Ver más](#)



@EIDatoEcu

#Urgente "TODA VIVIENDA QUE SEA UN ASENTAMIENTO IRREGULAR SERÁ DESTRUIDA SI ESTÁ SIENDO UTILIZADA POR EL CRIMEN ORGANIZADO PARA COMETER DELITOS"

El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, advirtió que toda vivienda asentada de manera irregular será destruida si se comprueba que está siendo utilizada por el crimen organizado para cometer delitos. [Ver más](#)

Domingo, 30 de Marzo de 2025
Día del Reportero de Defensa



@EIDatoX

"Es en territorio donde nos encontrarán. Estamos desplegados a nivel nacional y seguiremos construyendo seguridad", manifestó Gian Carlo Loffredo, Ministro de Defensa. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Segunda vuelta: Llegan paquetes a provincias amazónicas. El Telégrafo

El arribo de los kits ocurrió la tarde del sábado 29 de marzo de 2025. El material electoral fue resguardado por las Fuerzas Armadas y llegó a Napo, Pastaza, Sucumbíos, Orellana y Zamora-Chinchipec. El proceso de armado de los paquetes electorales desde la bodega integradora del CNE fue observado por Nadine Haas, analista electoral de la Misión de Observación Electoral de la Unión Europea (MOE UE) en Ecuador 2025.

[Ver más](#)



@EjercitoECU

Ejército Ecuatoriano localiza refinería clandestina en Sucumbíos

Mediante operaciones militares en la parroquia Pacayacu, cantón Lago Agrio, el Ejército Ecuatoriano identificó una refinería artesanal de crudo, que contenía una piscina con 6 mil galones de combustibles derivados.

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Decomiso de armamento y municiones en Manta

#Manabí | El Bloque de Seguridad a través de las Fuerzas Armadas del Ecuador, realizaron una operación exitosa en el barrio Cuba, cantón #Manta. Como resultado, se decomisaron varios indicios implicados en presuntas actividades criminales en esta jurisdicción. [Ver más](#)



Mafia, protomafia, cartel, clan, megabanda: el entramado del crimen organizado que opera en Ecuador. Primicias

Ecuador se encuentra en el epicentro de una transformación del crimen organizado, un fenómeno de descentralización de la economía del narcotráfico que trasciende fronteras y operadores adoptan diversas tipologías y estructuras. La mafia italiana Ndrangheta, los cárteles mexicanos o clanes balcánicos inciden en un escenario dominado por megabandas criminales locales. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Bloque de Seguridad interviene en Centro de Privación de Libertad N.º 1 El Oro:

#ElOro | #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas realizaron una intervención en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 El Oro, en el pabellón de La Paz, donde se decomisaron los siguientes elementos.

[Ver más](#)

Domingo, 30 de Marzo de 2025
Día del Reportero de Defensa



@FFAAECUADOR

#BloqueDeSeguridad realiza operaciones CAMEX en la autopista Cuenca-Azogues

#Azuary | #ElBloqueDeSeguridad realizó operaciones de control de armas, municiones y explosivos en la autopista Cuenca-Azogues, durante la operación militar se logró la aprehensión de un ciudadano que contaba con boleta de captura por tráfico ilícito de migrantes. El individuo fue puesto a disposición de la autoridad competente para los trámites legales correspondientes. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Operación Militar en Centro de Privación de Libertad N.º 1 Sucumbíos

#Sucumbíos | En el cantón Lago Agrio, el #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas se llevó a cabo una operación militar en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 Sucumbíos.

🔪 Resultados de la operación. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

📍 ¡FF.AA. INCAUTAN ARMAS, MUNICIONES Y DROGA EN MANABÍ!

ecDurante las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos que realizan las Fuerzas Armadas, se detectó a dos ciudadanos en motocicleta en el barrio La Revancha, que llevaban consigo una maleta que contenía. [Ver más](#)



CNN revela las bases de la llegada de tropas estadounidenses a Ecuador. Expreso

Este sábado 29 de marzo, CNN en Español difundió la información: "Según un alto funcionario ecuatoriano familiarizado con la planificación, la construcción de una nueva base naval en la ciudad costera de Manta forma parte de esos preparativos, con viviendas tipo cuartel y oficinas administrativas diseñadas para apoyar operaciones sostenidas y al personal militar estadounidense. El funcionario solicitó el anonimato por no estar autorizado a hablar públicamente". [Ver más](#)



Para experto en telecomunicaciones, hay alternativas para suspender señal de móviles en cárceles. El Universo

Implementar el pedido del Gobierno sobre la suspensión de la señal para teléfonos celulares en las zonas aledañas a las cárceles podría resultar complicado. La Asociación de Empresas de Telecomunicaciones (Asetel) expuso que no es factible apagar las señales de las redes sin afectar a la comunidad de esas zonas y sus actividades productivas. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Acción cívica militar en Nueva Prosperina

#Guayaquil | #BloqueDeSeguridad a través de Las Fuerzas Armadas realizó una acción cívica militar dirigida a los moradores de la cooperativa Enner Parrales del sector de Nuestra Prosperina, noroeste de Guayaquil, donde la ciudadanía pudo beneficiarse de varios servicios de diferentes entidades públicas, atención médica y peluquería. [Ver más](#)

Domingo, 30 de Marzo de 2025
Día del Reportero de Defensa



ElercitoEcu.

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército realiza pruebas de carga en obras que benefician a la provincia de Morona Santiago y al país

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército realizó con éxito las pruebas de carga en tres nuevos puentes sobre el río Upano, en Morona Santiago. Las estructuras, de 195 metros de longitud, soportaron más de 430 toneladas durante la prueba, confirmando su seguridad y cumplimiento con el diseño. La actividad contó con la presencia de autoridades provinciales y del MTOP. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas del Ecuador

Bloque de Seguridad en apoyo humanitario a damnificados en Sucre #Sucre | El #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas continúa su valiosa labor humanitaria en la comunidad Las Delicias, donde decenas de familias han sido gravemente afectadas por el fuerte invierno. En un esfuerzo conjunto con la Secretaría de Gestión de Riesgos, personal militar ha entregado kits alimenticios, camas, colchones y vituallas a los damnificados. [Ver más](#)

Coyuntura



Daniel Noboa encargó la vicepresidencia a Cynthia Gellibert. El Comercio

Un nuevo decreto presidencial fue firmado por Daniel Noboa el 29 de marzo de 2025, en la ciudad de Miami. La medida responde a una situación de fuerza mayor que impide a María Verónica Abad Rojas ejercer como vicepresidenta de la República del Ecuador. El documento se basa en lo dispuesto en la Constitución, que prevé reemplazos temporales en caso de ausencia legalmente justificada. Según lo señalado. [Ver más](#)



Elecciones: ¿En que estado recibirá la economía el nuevo presidente de la Primicias. República? Primicias

El escenario electoral sigue marcado por una gran incertidumbre. A medida que se acerca la segunda vuelta del 13 de abril, el presidente candidato Daniel Noboa y Luisa González, de la Revolución Ciudadana, continúan en un virtual empate técnico, reflejo no solo de una contienda extremadamente reñida, sino también de un país polarizado entre dos modelos opuestos. [Ver más](#)



Manabí: 35% de la población está expuesta a la amenaza de inundaciones. Primicias

Manabí arrastra una serie de problemas que golpean infraestructuras y han causado la pérdida de vidas. Estos problemas se intensifican en la época invernal, debido a que el 35% de la población se encuentra expuesta a la amenaza de inundación, según el Plan Multiamenazas de la Prefectura de Manabí. [Ver más](#)

Domingo, 30 de Marzo de 2025
Día del Reportero de Defensa



El presidente Daniel Noboa se reunió con el presidente de EE.UU., Donald Trump. La Hora

El presidente Daniel Noboa difundió una fotografía de su reunión con Donald Trump. Los detalles. (En desarrollo) El presidente Daniel Noboa se reunió hoy, 29 de marzo del 2025, con el presidente de EE.UU., Donald Trump. En la imagen está, junto al líder del país del norte, la esposa de Noboa, Lavinia Valbonesi. El encuentro estaba revisto en la mansión de Mar-a-Lago, en Florida, que es la residencia de Trump. [Ver más](#)

Opinión



Idus de marzo. Enrique Ayala Mora. El Universo.

Por otro lado, estamos en la precampaña electoral, donde los tiktoks aumentan sin censura previa todo género de calumnias audaces, falacias y atentados contra la honra ajena; como si esto fuese poco, el universo recibe la noticia del nuevo presidente de los Estados Unidos de América con mucho temor, tanto por su voluntad del “destino manifiesto”, cuanto porque igualmente golpea a sus propios aliados en Europa, Canadá y México; tanto porque ordena la persecución imparable a migrantes indocumentados de todas las naciones, cuanto porque conduce la guerra y la paz en Ucrania y en la Franja de Gaza. [Ver más](#)



Dueles Ecuador. César Ulloa. La Hora

La mala política va arrasando con todo y con todos. No le interesa dejar nada ni tampoco a nadie en el camino. Se alimenta de corrupción, demagogia y odio, pero también de agobio y hartazgo de la población. No hay respuesta contundente a los problemas crónicos del Ecuador. Y en este juego macabro, las elecciones de las últimas contiendas se decantan por el menos malo o incluso por el que parece menos inepto o menos corrupto. [Ver más](#)



@ladataecu

#Opinión Noboa se reúne con Trump, un logro que el socialismo jamás alcanzará. No

Daniel Noboa sigue marcando la diferencia. Mientras la izquierda ecuatoriana se aferra a discursos del pasado y busca alianzas con los mismos de siempre, el presidente de Ecuador se sienta con Donald Trump, uno de los líderes más influyentes del mundo. Este es un hecho que ningún socialista ecuatoriano podría lograr. [Ver más](#)



La Rana René y el Rey Sapo. Emilio Palacio. Primicias

Había una vez una rana, la Rana René, tan pobre, pero tan pobre, que no tenía ni dónde caerse muerta. Para ella todos los días eran grises, con el gris de la angustia del no saber qué hacer con su vida. Para su buena fortuna, un buen día se encontró con los sapos que le dijeron “por qué no vienes con nosotros, ya verás cómo te diviertes”. Y claro, la Rana René aceptó encantada. Ni siquiera preguntó si tendría alguna obligación. [Ver más](#)



Domingo, 30 de Marzo de 2025
Día del Reportero de Defensa

	<p>@EIDatoEcu #Urgente "LA CANDIDATA CORREÍSTA NO RECONOCIÓ QUE, DURANTE EL SOCIALISMO DEL SIGLO XXI, LAS UNIVERSIDADES DE LA COSTA Y ALGUNAS DE LA SIERRA FUERON ENTREGADAS A PROFESORES CON UN ADOCTRINAMIENTO AL ESTILO DE CUBA" La excandidata presidencial Andrea González criticó a la candidata correísta por no reconocer que, durante el socialismo del siglo XXI, "las universidades de la costa y algunas de la sierra fueron entregadas a profesores con un adoctrinamiento al estilo de Cuba". Ver más</p>
	<p>@EIDatoX ¡"PASARON POR MESES MAQUILLANDO A UNA CANDIDATA COMO ALGUIEN DEMÓCRATA, PERO EN EL DEBATE SE DESENMASCARÓ!" El presidente -candidato Daniel Noboa afirmó: "Durante meses intentaron mostrar a la candidata correísta como moderada, pero en el debate admitió que reconocerá a Maduro". Ver más</p>
	<p>La dolarización, triunfadora en el debate presidencial. Alfredo Salto Gualle. El Universo. El encuentro entre los dos finalistas de la lid presidencial captó el interés de la población en la expectativa de escuchar propuestas concretas para impulsar las actividades productivas. Se esperaba el anuncio de algún proyecto para el incremento de la producción de los campos cultivados y los desaprovechados terrenos de la fértil cuenca de los ríos Daule. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Teleamazonas. El CNE comenzó la distribución de papeletas electorales en provincias de la Amazonía</p>
	<p>Teleamazonas. Aumenta la cantidad de armas y municiones de última generación en poder de terroristas</p>
	<p>Teleamazonas. INOCAR advierte de nivel alto de oleaje en 24 playas del país hasta el 31 de marzo.</p>
	<p>Teleamazonas. Daniel Noboa designa a Cynthia Gellibert Vicepresidenta tras impedimento de Abad.</p>